

Sihlcity. Plattform für Kunst

In Sihlcity kann man «fliegende Koffer» bewundern, Kunstwerke an der Fassade bestaunen oder sich auf das bewegliche Sitzobjekt «Pebro» setzen.

Fassaden sind nicht nur ein schöner Blickfang, ihre Fläche eignet sich auch ausgezeichnet für Kunst. Absolventen der Schweizer Kunsthochschulen werden in Sihlcity jeweils einen Sommer lang Kunstwerke im Grossformat präsentieren. Die Flusstreppe unter der Autobahnbrücke ist das Terrain von Roman Signer und seiner «Kofferinstallation». Signer bereichert Sihlcity zudem mit

drei Farbkanonen. Ein Sitzobjekt und gleichzeitig auch Skulptur ist «Pebro». Wenn es nicht «besessen» wird, richtet sich «Pebro» auf wie ein Grashalm. Das Kunstobjekt zum Brauchen wurde vom jungen Büro Cellule[®] entworfen. Das Ausstellungsprogramm lässt sich ebenfalls sehen: Ab 26. April – 2. September ist das Deutsche Filmmuseum mit der Ausstellung Stanley Kubrick – «Inside the Mind of a Visionary Filmmaker» im Papiersaal zu Gast. Ebenfalls in Sihlcity zu sehen sein wird im September die Wanderausstellung World Press Foto 2007.
www.sihlcity.ch

